

Ressort: Entertainment

"Wetten, dass..?" verliert wieder Zuschauer

Mainz, 26.01.2014, 08:56 Uhr

GDN - Die Sendung "Wetten, dass..?" hat am Samstagabend erneut weniger als sieben Millionen Menschen vor den Bildschirm gelockt und im Vergleich zur letzten Sendung über eine halbe Millionen Zuschauer verloren. Insgesamt 6,31 Millionen Menschen verfolgten die Ausgabe aus Karlsruhe, ein Marktanteil von 19,4 Prozent.

Damit erreichte die Sendung die niedrigste Quote aller Zeiten, diesen Rekord hatte zuletzt die "Wetten, dass..?"-Ausgabe am 16. November aus Halle mit 6,55 Millionen Zuschauern gehalten. Moderator Markus Lanz, der in den letzten Tagen aufgrund eines Interviews mit der Linken-Politikerin Sahra Wagenknecht in der Kritik stand, spielte gleich zu Beginn auf die öffentliche Debatte um seine Person an. Er habe sich vorgenommen, es in diesem Jahr gemütlicher angehen zu lassen und müsse sagen, dass ihm das "gerade mit Blick auf die vergangenen Tage" hervorragend gelungen sei.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-29034/wetten-dass-verliert-wieder-zuschauer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com